



Clausuran trabajos de Comisión Permanente

MARTHA MARTÍNEZ

Entre acusaciones de baja productividad y falta de voluntad para sacar adelante acuerdos, la diputada priista Marcela Guerra clausuró ayer los trabajos de la Comisión Permanente.

La presidenta de la Cámara de Diputados informó que durante el primer receso del tercer año de ejercicio de la 65 Legislatura, la Comisión Permanente llevó a cabo seis sesiones, con un tiempo aproximado de 17 horas.

Detalló que, en total, los legisladores presentaron 66

iniciativas y 120 proposiciones con puntos de acuerdo sobre temas como la seguridad pública, el empleo, la salud, la educación, el campo, los derechos humanos y la protección al consumidor.

El panista Héctor Saúl Téllez acusó baja productividad, porque de los 52 asuntos que se turnaron a la Primera Comisión sólo uno se resolvió, mientras que la Tercera Comisión resolvió cinco temas que calificó como poco trascendentales.

Señaló que quedaron pendientes temas como la



intervención de la Fiscalía General de la República en el desvío de recursos del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México para la construcción del Tren Maya y la inseguridad que ha causado miles de muertes violentas.

La priista Sue Ellen Bernal lamentó la falta de voluntad para alcanzar acuerdos y el “agandalle” de la mayoría oficialista.

“Lamentablemente (esta Comisión Permanente) se caracterizó por la falta de voluntad política, por la falta de pluralidad y, por supuesto, el agandalle de la mayoría ofi-

cialista. Esta representación popular no puede ser ajena a lo que acontece en el país”, advirtió.

El legislador petista Benjamín Robles reconoció que la conclusión de este receso y lo sucedido en la Comisión Permanente “podría ser recordado como un episodio gris, pero también como una rabieta y un berrinche de la oposición”.

La diputada Guerra citó a la sesión del Congreso General el próximo 1 de febrero a las 11:00 horas, con lo que dará inicio el periodo ordinario de sesiones.